
Frau Jahn berichtet, dass die begonnenen Bauvorhaben wie geplant voran gehen.  

 

Sie weist auf die aktuellen Lieferschwierigkeiten bei verschiedenen Materialien und Baustof-

fen hin. 

 


